



Durchsetzung des ökonomischen Systems als Ganzes - dafür setzen Genosse Klaus Günther (rechts), stellvertretender Bereichsmeister, Genosse Walter Könze (Mitte) und FDJ-Mitglied Wolfgang Barsch, alle Mitglieder der Jugendbrigade „Junger Sozialist“ in der Abteilung Kurzdrehereiteile des VEB Drehmaschinenwerk Leipzig, ihre ganze Kraft, ihren Verstand, ihr Herz und ihr Können ein.

Fotos: ZB/Laumann

gen Niederknüpfung der antifaschistisch-demokratischen Bewegung in Westdeutschland und Westberlin zu ziehen.

Während der Parteiwahlen wurde auch deutlich sichtbar, daß immer mehr Genossen an sich selbst, an ihre Parteileitungen und an die staatlichen und Wirtschaftsleiter höhere Anforderungen stellen. Das Bemühen der Genossen, selbst Schrittmacher zu sein, entwickelt sich überall. Weil Schrittmacher Spezialisten im Vorausschauen sind, wie Genosse Walter Ulbricht die Schrittmacher charakterisierte, war überall das Bestreben vorhanden, noch tiefer in die Gesellschaftsprognose des VII. Parteitages einzudringen, die Prognose des eigenen Bereiches kennenzulernen bzw. mit auszuarbeiten und aus der Zurückrechnung eine präzierte Aufgabenstellung für die eigene Arbeit zu erhalten.

Die Tätigkeit der Parteiorganisationen zeigt auch darin eine höhere Qualität, daß die Sachkenntnis und Fähigkeit zur Mitarbeit an der Gestaltung des ökonomischen Systems des Sozialismus als Ganzes gestiegen ist. Viele Genossen schauen heute über den Rahmen ihres Betriebes oder ihrer LPG hinaus, verstehen besser die gesamtwirtschaftlichen Zusammenhänge. Die Parteiwahlen haben dazu beigetragen, das Verständnis der Genossen über die Komplexität unserer Entwicklung und ihren Systemcharakter zu vertiefen. In der Mehrzahl der Grundorganisationen wurde die Arbeit mit der Prognose, das ökonomische System des Sozialismus und die Entwicklung einer sozialistischen Nationalkultur als Einheit verstanden und behandelt und dabei die enge Verbindung zu den Aufgaben des Volkswirtschaftsplanes 1968 hergestellt. Das löste neue Impulse aus in der Entwicklung des sozialistischen

Höhere
Forderungen
an sich und die
Leitungen